

Padres desalmados Tiran bebé al **techo**

◆ **TIEMPO, COLOMBIA**
GDA

Habitantes de una vivienda en el barrio Patio Bonito, cerca de las 10 de la noche del domingo, sintieron un fuerte golpe sobre el tejado de su casa.

Inicialmente pensaron que era algún pedazo de algo o un animal, pero al asomarse escucharon un llanto y al desmontar la teja encontraron a un bebé, de sexo masculino, el cual tenía minutos de nacido y se encontraba aún con el cordón umbilical.

De inmediato, los vecinos llamaron a las autoridades y en cuestión de minutos dos policías toma-

ron al niño, a quien arroparon con una chaqueta y lo trasladaron rápidamente al Hospital de Kennedy. Esta acción logró salvarle la vida al menor, el cual según un parte médico se encuentra estable en la unidad de neonatos.

Fuera de algunos golpes y raspones en su carita el chiquito goza de buena salud.



El recién nacido, milagrosamente, está sano y salvo. TIEMPO